

とどろみの森学園だより

～ 学ぶ力 認め合う心 輝く未来を創造する学校～



令和4年(2022年)9月30日発行

箕面市立止々呂美小学校

箕面市立止々呂美中学校

子どもたちの活躍に期待

校長 中西 庸介

朝晩は涼しく、日暮れにも早秋を感じる季節になりました。水泳学習も無事終了し、子どもたちは、通常の学習に戻っていますが、日頃の学習でも、みんなでつくりあげていくことの大切さ、経験をいかしてもらいたいと思います。

9月8日、9日の、オンライン授業参観にご参加いただき、ありがとうございました。タブレットと定点カメラでの配信のため、「見えにくい」「聞こえにくい」場面があったかと思います。お子さまが一所懸命に学んでいる様子を直接見ていただきたいのですが、また時期を見つつお願いしたいと思います。

今年度も半分が過ぎ、残り6か月となりました。10月になり、学校も後半期に入ります。

運動会の取り組みもいよいよスタートです。10月15日(土)の運動会に向けて、練習を今月中旬より始めています。子どもたちは、運動会の一日に懸けて、日々練習しています。学年ごとで保護者のみなさんに向けて発表したいと考えております。学年みんなの力をあわせて、体育の授業で積み上げたことを見ていただきたいと思います。地域のみなさまにおかれましては、以前のように、たくさんご参加いただき、子どもたちの頑張りを見ていただけない状況があり、残念で仕方ありません。保護者のみなさまにおかれましては、ご家庭でも、お声かけとご支援をよろしくお願いいたします。また感染症防止対策も徹底して行いますので、ご参観の際にはご協力をお願いいたします。

11月3日(木)には、文化フェスタも控え、それに向けても取り組んでいる学年があります。

体の成長に栄養が必要なように、心の成長にも様々な栄養が必要です。それらはスポーツをしたり、文化活動をしたりすることで得られることがあります。その活動を通して得た人とのつながり、協力してやり遂げる達成感、相手を思いやる気持ち等々、こうしたことがきっと子どもたちの「心の栄養」になっていくものと信じています。

コロナ禍以前、秋は学校では「行事の秋」と言える時期でした。様々な行事を通して、子どもたちはたくさんの心の栄養を手に入れていく、充実した2学期を過ごしていました。今年の秋も、残念ながら例年と同じようにはいきません。しかし、例年とは違う、新しく「考える」ということを通して、充実した2学期を子どもたちとともに、作り上げていきたいと思っております。

最後に保護者のみなさまには、オンラインの取り組みへのご理解とご協力をいただき、大変ありがとうございました。子どもたちの学びの保障と心のケアは最重要課題です。教職員一同は、すべての子どもたちにとっての安心でできる安全な学園であるよう、力を尽くして参ります。「子どもたちのために」を第一に、保護者、地域のみなさんと連携させていただけますよう、後半期も引き続きのご支援をよろしくお願いいたします。

●10月からの放課後の自由な遊び場開放事業「なかよし」の開設時間について

10月から2月まで「なかよし」の開設が16:30(閉室16:15)までになります。なお、「すたさぽ」の開設時間に変更はありません。

日	曜日	週	10月のおもな行事	SC	SSW
1	土				
2	日				
3	月	ゆず			
4	火		後期ブロック朝礼⑥		
5	水		中間考査①(7~9年) 欠食(7~9年) 運動会練習(5限・1~4年) 一斉退校日		
6	木		中間考査②(7~9年) 欠食(7~9年)	AM PM	PM
7	金		中間考査①(7~9年) 欠食(7~9年)		
8	土				
9	日				
10	月		スポーツの日		
11	火	くり	職員打ち合わせ 運動会練習(予備日) 委員会⑤(中) 諸費引落日		
12	水		B校時 答案返却日(7~9年) 委員会⑤(小) 一斉退校日		
13	木		運動会予行(5・6限:5~9年)	AM PM	PM
14	金		運動会前日準備		
15	土		運動会		
16	日		運動会予備日①		
17	月		振替休業(15日か16日に運動会があった場合)		
18	火	ゆず	(運動会が16日にあった場合、振替休業) 児童生徒相談週間(~28日) 中期ブロック朝礼⑥ 職員打ち合わせ 欠食(全員)		
19	水		B校時 クラブ⑤(4~6年) 一斉退校日		
20	木		英検 IBA(9年)	AM PM	PM
21	金		運動会予備日②		
22	土				
23	日				
24	月	くり	B校時		
25	火		B校時 全体朝礼		
26	水		B校時 一斉退校日		PM
27	木		B校時	AM PM	
28	金		B校時 心ゆたかな人形劇(2年) 児童生徒議会		
29	土				
30	日				
31	月	ゆず	学力考査③(9年) 前期ブロック朝礼⑥		

※ コロナの感染状況により変更になる場合があります。

◆連絡

■中間考査…10月5日(水)～10月7日(金)

7～9年生が中間考査を実施します。給食はありませんので、ご家庭で昼食の準備をお願いします。

■「心豊かな子どもを育てる運動」人形劇鑑賞…10月28日(金)

とどろみ小学校区の民生委員・児童委員の皆さまの主催で2年生が人形劇を観覧します。当日は、人形劇団「ザッツ」の方が来校して、上演していただきます。

■児童生徒相談週間…10月18日(火)～28日(金)

放課後や休み時間を利用して担任が児童生徒一人ひとりと懇談をします。子どもたちに寄り添い、思いをくみ取るための貴重な時間にします。

■英検I B A…10月20日(木)

9年生が学校で受検します。英検I B Aとは通常の英検と違って、英検級の取得を認定はしませんが、現在の受験者の英検級レベルを把握できるようになっています。結果は後日学校より生徒にわたされます。実際に英検を受ける際には参考にしてください。

■9年学力考査…10月31日(月)

高校入試に向けて、これまで身に付けてきた学力を測る重要なテストになります。しっかりと準備をして臨んでください。

◎10月からの登校時間について

これまでは学校に到着する時刻を地区別で分けていました。10月からは、引き続き分散登校ですが、地区ごとに時刻を分けることなく登校できます。8：10から校舎内に入れますが、それより早く登校した場合は、決められた場所で静かに待つようになっています。1～6年は8：25、7～9年は8：30までに教室に到着するようになっていますので、ご家庭でもお声掛けいただきますよう、よろしくお願いいたします。

○11月の主な予定

- 11/1(火) 進路説明会(9年) 11/3(木・祝) 中後期文化フェスタ保護者鑑賞日
11/4(金) 中後期文化フェスタ児童生徒鑑賞日 11/7(月) 全校休業日
11/10(木) 図書館・消防署見学(3年)・スケアードストレート(7～9年)
11/14(月)～17(木) 進路三者懇談(9年) 11/24(木)～25(金) 期末考査(6～9年)
11/28(月)～12/2(金) 期末懇談会(1～6年)・校内作品展
12/6(火)～9(金) 校内読書週間 12/7(水)～8(木) ステップアップ調査(1～6年)
12/19(月)～22(木) 期末懇談会(7～9年)
12/20(火)～21(水) ステップアップ調査(7～8年) 12/23(金) 終業式

傘の携行についてのお願い

これまで降雨の際に児童生徒が傘を忘れた場合、学校に置き忘れてある持ち主不明の傘を貸し出すことで対応しておりましたが、現在、貸し出しのできる傘が非常に少なくなっています。つきましては、天気予報等を確認の上、必要に応じてお子さまに傘を持たせていただきますよう、よろしくお願いいたします。また、傘を含めて、持ち物の紛失防止のため、記名についてもよろしくお願いいたします。

◆第49回運動会について

- ・10月15日(土) 8時45分開会 13時40分 閉会予定
- ・中止の場合は、「ライデンメール」および「学校ホームページブログ」にてお知らせいたします。電話での問い合わせはご遠慮ください。中止の場合のその後の予定は以下の通りです。
- ・観覧いただけるのはひと家庭2名までです。(名札を必ずご持参ください)
- ・シートを敷くなどの場所取りはできません。また、立ち見となります。譲り合ってご観覧ください。
- ・入れ替え制になっています。入校できる時間を確認の上、来校ください。

①1・2年生(8:45~9:40) ②3・4年生(9:50~10:45) ③5~9年生(11:15~13:40)

☆詳しくは、先日配布しました「運動会について(お願い)」をご覧ください。

	10月15日(土)		10/15(土)・10/16(日) の両日とも雨の時	昼食
	晴れの時	雨の時		
10月15日(土)	運動会	授業	授業(月曜日の時間割)	弁当持参
10月16日(日)	休み	運動会	授業(火曜日の時間割)	弁当持参
10月17日(月)	休み	休み	休み	なし
10月18日(火)	通常授業	休み	休み	弁当持参
10月19日(水)	通常授業	通常授業	通常授業	給食
10月20日(木)	通常授業	通常授業	通常授業	給食
10月21日(金)	通常授業	通常授業	運動会	給食

☆学園生活の一コマ



3年生
卒業生の久富さんが音楽の授業でバイオリンを演奏してくれました。みんな手拍子をして楽しそうに聴いていました。



9年生
上島市長と「若者が帰ってくる森町にするために」をテーマにタウンミーティングをしました。
【タッキー箕面のHPで紹介されています。】
<https://www.minoh.net/minohnow/log.php?date=202209161638>



中期ブロック
SIグランプリを行いました。「平和」や「夏休み」などのテーマで立派なスピーチをしました。友達の話にみんな熱心に耳を傾けていました。



6年生
市内のALTが来校して、イングリッシュタウンを行いました。英語を使って、お店で買い物をしたり、電車などに乗って、楽しく過ごしました。

●「学園だより」は、毎月の末日に tomoLinks で配信します。ご確認をお願いします。